

## Medien-Info

10.08.2017



**Ahlen/Drensteinfurt/Sendenhorst.** Das Kuratorium der Sparkassenstiftung für Ahlen, Drensteinfurt und Sendenhorst hat für das Jahr 2017 die Förderung von 13 Projekten mit einem Volumen von insgesamt 73.000 Euro beschlossen, womit sie das gesellschaftliche Leben vor Ort bereichern möchte. So unterstützt die Stiftung etwa in Ahlen die Realisierung eines Bronze-Tastmodells, durch das die Stadt aus der Vogelperspektive betrachtet und von blinden Menschen mit den Fingern erfühlt werden kann. Drensteinfurt erhält ein historisches hölzernes Wegekreuz zurück, das nach seiner Instandsetzung mit Hilfe der Stiftung wieder an seinem Ursprungsort vor der Schlossmauer an der Münsterstraße aufgestellt werden kann. Über eine Zuwendung kann sich auch die Bouleabteilung des SV Drensteinfurt freuen. Diese kommt der Integrationsarbeit des Vereins zu Gute. In Sendenhorst fördert die Stiftung unter anderem das Weihnachtskonzert des Kirchenchors St. Marien, der am 3. Advent gemeinsam mit dem Kourion-Orchester Münster Auszüge des Weihnachtsoratoriums von Johann Sebastian Bach präsentieren wird. Für die nächste Kuratoriumssitzung im kommenden Jahr nimmt die Stiftung bereits jetzt Anträge entgegen. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter [www.stiftungen-sparkasse-mslo.sparkasseblog.de/](http://www.stiftungen-sparkasse-mslo.sparkasseblog.de/).